

Pressemitteilung

Kelheim, 23. Mai 2022 – 07/2022

Der Arbeitskreis SCHULEWIRTSCHAFT Kelheim-Riedenburg besucht das Bauunternehmen Stanglmeier

Eine bunt gemischte Truppe aus Mitgliedern des Arbeitskreises SCHULEWIRTSCHAFT, bestehend aus Vertretern jeder Schulart, Verbänden und Wirtschaftsvertretern besuchte das Bauunternehmen Stanglmeier in Abensberg, das einen Einblick in das Unternehmen und deren Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten gewährte.

Mit einem kurzen Firmenportrait startete der geschäftsführende Gesellschafter Michael Welzhofer in den interessanten Nachmittag. Mit derzeit ca. 270 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist das Unternehmen ein typischer Mittelständler. Es findet eine Ausbildung und Weiterbildung in gewerblichen, technischen und kaufmännischen Berufen statt.

In der anschließenden Diskussion wurde über die Integration von ausländischen Fachkräften ins System, Mitarbeitergewinnung in Form von Social-Media-Marketing, verschiedenste Veranstaltungen (z. B. Berufsinformessen, TALK – Tag der Ausbildung, KarriereDahoam) und Wertemanagement gesprochen.

Eine Erkundung des Betriebsgeländes und die Vorstellung des neuen umweltschonenden Konzepts der Energiegewinnung rundete den Nachmittag ab.



Gruppenfoto: Der Arbeitskreis SCHULEWIRTSCHAFT zu Gast bei der Bauunternehmung Stanglmeier in Abensberg

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Herrn Niklas Neumeyer

B.A. Wirtschaftspsychologie

☎ 09441 299-5595

✉ 09441 299-5764

✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de

🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse

📍 Schäfflerstraße 3

📍 93309 Kelheim

Text: Michael Neumeier, Realschule Riedenburg

Bild: Christian Sachsenhauser, Bauunternehmung Stanglmeier

